

## CITOYENNETÉ

# Les jeunes de la Scoope rencontrent le maire de Bagneux



La rencontre entre Noël Méron et les jeunes de la Scoope lors de la remise du cadre.

PHOTO : SCOPE

Mercredi 25 octobre, une quinzaine de jeunes adhérents de l'association de la Scoope à Bagneux, a eu le plaisir de remettre à Noël Néron le cadre des vacances d'été. Un geste perpétué chaque année afin de remercier la municipalité de permettre à l'association d'exister au sein de ce quartier de la ville de Saumur. Ce cadre retrace les temps forts vécus tout au long des grandes vacances par les jeunes de la Scoope. Cet été, l'association a eu le plaisir d'offrir à tous la possibilité de participer à des activités de loisirs, de créer des souvenirs et de fédérer les adolescents entre eux. La Scoope a axé son projet pédagogique de l'année autour de l'engagement citoyen. Cette rencontre avec le maire a donc permis

aux jeunes de poser des questions sur le rôle d'un tel mandat, ses missions, ce qui est le plus agréable, le plus difficile, et surtout quel pouvait être, à leurs âges, leur pouvoir d'action, en tant que citoyen. De cet échange, les jeunes retiendront que la mission principale du maire est d'essayer de faire au mieux pour satisfaire ses concitoyens, de les écouter, de trouver des solutions afin d'améliorer la vie des habitants. « *Le plus difficile, c'est de devoir dire non à certaines demandes et de décevoir les habitants* » leur confie Monsieur Néron. Enfin, les jeunes savent dorénavant que leurs voix comptent. Car même quand on a onze ans, on a le droit de venir proposer ses idées à la mairie.